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理事　鳴海淳郎
　〃　 溝部　仁
　〃　 村津忠久
　〃　 平野英壽

役員　会　長　森　宗明
　　　副会長　後藤健介
　　　幹　事　上妻　浩
　　　会　計　岩尾昭治

第  　 回 例 会 会報委員長　近藤　賢司

理事　梅津ヤヨイ
　〃　 木村きぬゑ
　〃　 大島由美子

ＳＡＡ　梅津ヤヨイ

CELEBRATE ROTARY
ロータリーを祝おう

◆点　　鐘　　12：30

◆Ｒ．Ｓ．　　四つのテスト

◆唱　　歌　　雪

◆ビジター　　岩本　賢二　（大 分 南）

長岡　隆三　藤本　猛士

　　　　　　（大分城西）

増田　和彦　八坂　明彦

諌武　久和　豊田　憲生

安部　一郎　三浦　政人

安藤　康夫　冨永　　徹

明石　光伸　橋本　秀一

池田　康雄　森　　一夫

一本　洋市　中島　一志

　　　　　　（別　　府）

大附　嘉孝　後藤　憲志

木村　勝二　加藤　　武

高宮　伸雄　三浦　　繁

渡辺　純一　丸尾　康文

小口　健一　神　日出男

此本英一郎　石川　　晃

田中　俊一　西田　友行

後藤　明文　（別 府 北）

右田　修平　伊藤　秀憲

久保田修充　長野　善行

加藤　兼司　黒木　健文

木村　健三　檀上　陽一

牧野　哲朗　持永　登茂

幸　　光喜　佐藤　博章

梶原　康生　坂本　　敦　

西　　謙二　松村　茂樹

荒金　信治　谷口　禎穂

桝田　　浩　長野　民雄

　　　　　　（別 府 東）

◆出席報告　　　　　　　委員長　衛藤　秀子
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会長の時間 会長　森　　宗明

　孫が出来て一ヶ月が経ちました。この子らが

大きくなった頃の日本はどうなっているのだろう

か、考えますとはたして良くなっているのかどう

か、住環境が便利になることと、幸せであるかど

うかという事に相関関係は全く無いと思っていま

す。確かにいろんな事が便利になってきてはいま

すが、良いことばかりとは、現時点でもいえない

ことがたくさんあります。便利になるほどに本来

持ち合わせている、人間としての本来の感覚、知

覚が鈍くなっていることはありませんか、ちょっ

と前に「シックスセンス」と言う映画がありまし

た、「第六感」というやつです。みなさんは大丈

夫ですか。便利さに奪われた大切ななにかはあり

ませんか。

幹事報告 幹事　上妻　　浩

　－ 世 界 理 解 月 間 －

１．本日の卓話

『最近思うこと』　大島由美子会員

２． ２月９日（水）11：30 ～ホテル白菊・画龍

に於いて「地区史編纂委員会」が開催され、

当クラブの河村貴雄地区史編纂委員が出席致

しました。

３．例会変更のお知らせ

杵築ＲＣ ２月17日（木）の例会は、定款

第５条第１節（Ｃ）に基づき休会

中津平成ＲＣ ２月18日（木）の例会は、職場

例会の為　同日　12：30 ～中津

裁判所に場所変更

大分臨海ＲＣ ２月28日（月）の例会は、職場

例会の為　同日　12：30 ～㈱環

境整備産業に場所変更

別府北ＲＣ ３月２日（水）の例会は、別府

北ＲＡＣとの合同例会の為　同日

19：00 ～花菱ホテルに時間・場

所変更

別府東ＲＣ ３月３日（木）の例会は、定款第

５条１節（Ｃ）に基づき休会

大分東ＲＣ ３月３日（木）の例会は、職場例

会の為　同日12：30 ～㈱エヌ・

ティ・ティ・ドコモ九州大分支店

に場所変更

４．本日例会終了後、13：40 ～「第３回臨時・

理事役員会」を開催致します。

５．次週の予定

 「ロータリー 100周年に因んで」　

６．本日の回覧

　　①2005 ～ 2006年度版「全日本ロータリー

クラブ会員名簿」・「ロータリー手帳」希望

購入

　　②宇佐ＲＣ　週報

7．本日の配布

①ガバナー月信２月号

②週報762号

③「ロータリー章典」鳴海淳郎Ｒ情報委員長

スマイルボックス 委長　後藤　　隆

○森会長

　大島さんの卓話を楽しみに、風邪をひいてい

るのですが、かなり無理して出て来ました。よ

ろしくお願い致します。

○平野会員

　ユミちゃん、がんばって～。

○上妻会員

　来週も取締役会と重なりますので欠席しま

す。２回分スマイルします。

○近藤会員

　今週は竹の井ホテルでの例会！！雰囲気も変

わってたまには良いもんですネ。女将さんも美

しいし（ヨイショ！！）来週もここであればい

いのにな。

○木村会員

　大島由美ちゃんの卓話楽しみです。
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○土谷会員

　本日は、大島由美子会員の卓話を楽しみにま

いりました。

○吉冨会員

　大島会員の卓話楽しみにしています。先日、

テレビで放映されていた全国温泉旅館大賞の時

と同じく頑張って下さい。

○大島会員

　私はこの中央ロータリーが大好きです。でも

卓話のたび、気の弱い私は逃げ出したくなりま

す。ということでスマイルします。

○河村会員

　地区史の編集委員会が先週ありました。12

時から16時まできっちりとシゴかれましたが、

メイキャップにもなるということで、ひとまず

納得。これからは原稿集めで忙しくなりそうで

す。大島さん、卓話期待しています。

○村津会員

　第18回「べっぷ鶴見岳一気登山大会」の参

加者募集が始まりました。昨年の参加者2,344

名を越えますことを祈念してスマイル。

　人間は死ぬまで一生勉強と言いますので、その

途中段階である失敗の多い私など、あまり人前で

大層なことは言えないのですが、旅館という仕事

を通して、一日お客様のお世話をしていますと、

その人の生き様なり、又、現在のあり方などがつ

いつい見えてしまいます。その中で最近多々感じ

ることは、未成年者のいびつな事件です。つい最

近おきた大阪の寝屋川市立中央小学校での 17 才

の殺人事件を彷彿させるのではないかと思わずに

はいられない若いご夫婦のお子様のあつかい方で

す。時代が違うと言えばそれで終わりなのですが、

私が幼少の頃、母は大変に優しい人でしたが、父

と祖母はとてもきびしく食事中の座り方から箸の

あげおろしに至るまで、こと細かく注意され、食

事は稼ぐ人が一番良い物で品数も一品は必ず多く

ついていましたし、お風呂も何もかも母と子供の

私が最後でした。それがあたりまえでした。今に

して思うとそういう全てのことが本当に良かった

と思っています。父のきびしさと母の優しさのバ

ランスが程良くとれていて、もし私が今の子供の

ように大事にされていたら、家庭的にはかなり裕

福でしたので、きっとものすごくわがままで忍耐

力のない鼻持ちならない女性として育って、とて

も今の年中無休のような女将業という仕事など、

卓　話

最 近 思 う こ と

大　島　由美子　　　

とうてい務まらなかったと思います。さて私の話

が長すぎましたが、本当に最近の若い家族を見て

いますと一番大事にされているのは、子供でその

次がお母さんで、そして最後がお父さんという感

じです。それはそれで微笑ましいのですが、何か

違うという気がしてなりません。やはり家族とい

うものは会社の縮小版ですから、お父さんが社長

で全てのリスクを背負っているのですから、威張

る必要はないのですが、妻と子にいわゆる会社で

言う社員教育をしなくては家族という一つの組織

がなりたたないような気がします。教育のできて

いない家庭の例を一つあげると、食事中最後まで

席についている子はほとんどいません。幼児は別

といたしましても小学生の高学年でも食事中あき

たらマンガを読んだりゲームをしたり、それも床

の間に座ってです。それでも両親は注意をしませ

ん。私はいらない世話と言われるかもしれないし、

お店にとっても不利だと思いつつも黙っている

訳にいかなくて「そこは、床の間と言う所で人が

座る所ではないのよ。どうぞこちらでお食事をお

召し上がり下さい」と言おうものなら「この部屋

をどう私たちが使おうと勝手でしょ！」と露骨に

奥様が怒りだします。すると旦那様が申し訳なさ

そうにします。夫婦だからあたりまえです。でも
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く、旅館という人と人の触れ合いのある宿をあり

がたくも経営させていただいておりますので、何

か社会のお役にたてればと思いながら、日々、私

自身も研鑚しながら楽しく過ごしております。

　と言うものの、私自身失敗したり、色々と恥ず

かしい事だらけの人生ですが、いつも精一杯生き

て来ましたので、振り返っても後悔は何もありま

せん。今こうして生きているだけで幸せです。で

も、これからも幸せに生きてゆくため、まだまだ

未熟な私ですから、人生の素晴らしい先輩である

皆様方、ここロータリーではどうぞ私をご指導し

て下さいませ…と思う日々この頃です。

そこが違うんだなぁーと思ってしまいます。なぜ

間違っている時は「お前達が間違ってるぞ」と言

えなくなった男性が増えたのでしょうか。男性が

優しくなりすぎてしまったのか、申し訳ないけど

腑抜けになってしまったのか、それとも女性が女

性としての真の強さでなく、何か錯覚したわがま

まな強さになってしまったのかと考えさせられま

す。今の子供たちがこの世界を背負ってゆきます。

良い事と悪い事、本当の強さと優しさ、又、男女

の役割等を教えてあげる多くの大人が必要だと思

います。私も人の子は関係ないではなく、私の子

供として、地域の大事な宝物として接してゆきた

いと思っています。段々と世知辛くなるこの世の

中でホテルという密室を提供するシステムではな

　初めての会員コラムです。

　朝、カーテンを開けたら、どんよりと重く雲が

かかって雨がシトシト。肌寒く、出掛けるのがおっ

くうになるような天気の日、しかも午後の予定は

現場。こんな天気じゃ仕事に支障を生じたり、ク

レーム処理に追われたりしているんじゃないか

と…

　こんな日に「日々是好日」なんて言ってられま

すか？

会員コラム 後藤　孝弘

　しかし「日々是好日」は、どんな日でも毎日

は新鮮で最高にいい日だという意味です。雨の日

も風の日も、その時のその感情や状態を大いに味

わって過ごせば、かけがえのない日になる。雨も

楽しもう、寒さも味わおう、クレームも喜んで処

理しましょう、仕事も大好き、毎日が最高と言い

たいものです。でも皆さん、どんな日でもいい日

だと言えますか？なかなか難問です。


